

lunes 13 de enero de 2025

# La Laguna destina 40.000 euros para mejorar la accesibilidad en la plaza de Las Mercedes

*La actuación responde a una demanda vecinal para adecuar no solo la accesibilidad de la plaza desde la calle Santo Labrador, sino también la entrada del templo parroquial*



Plaza de Las Mercedes

El Ayuntamiento de La Laguna está ejecutando las obras de mejora de la accesibilidad en la plaza Chicha Zerolo de Las Mercedes, una actuación que cuenta con un presupuesto cercano a los 40.000 euros.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, y el concejal de Obras e Infraestructuras, Ángel Chinae, han visitado el barrio de Las Mercedes para conocer de primera mano el desarrollo de esta intervención, que responde a una demanda vecinal para adecuar no solo la accesibilidad de la plaza desde la calle Santo Labrador, sino también la entrada del templo parroquial de Nuestra Señora de la Merced, para adaptarlo a la nueva normativa.

“La plena accesibilidad de los espacios públicos es uno de los objetivos prioritarios de este grupo de Gobierno, y queremos hacerla efectiva en todos los pueblos y barrios de nuestro municipio, atendiendo a las necesidades de la comunidad vecinal”, ha señalado Luis Yeray Gutiérrez, quien durante su visita mantuvo un encuentro con el párroco, José Agustín León Rodríguez, quien se mostró muy satisfecho con esta intervención.

Por su parte, Ángel Chinae, explica que esta actuación ha supuesto la retirada del pavimento para recuperar el antiguo enlosado de piedra chasnera, salvando el desnivel entre la plaza y la entrada de la iglesia, hasta ahora resuelto por medio de una rampa pequeña y una escalera que ha sido trasladada unos metros.

Las obras han obligado a reubicar en el entorno de la plaza el busto dedicado al compositor Teobaldo Power, así como la antigua campana, que hasta ahora se encontraba al pie de la torre.

La nueva rampa, mucho más ancha, tiene un doble uso, ya que garantiza la accesibilidad de personas con movilidad reducida, por un lado, y por otro facilita la entrada y salida del templo de los pasos procesionales, que era una de las demandas de la comunidad parroquial y vecinal, ya que hasta ahora se veían obligados a salvar la escalera.

